

# Les surfeurs de Victoire-Daubié ont participé au « France » à Lacanau

● Pour la troisième année consécutive, le collège Victoire-Daubié était qualifié pour le championnat de France UNSS (Union nationale du sport scolaire) de surf. Une équipe en catégorie excellence et une autre en établissement étaient à Lacanau (Gironde), de mardi à jeudi, pour défendre les couleurs du collège.

En excellence, Yohan Bachelard, Orion Christ, Glenn L'hostis et Mewen Le Gentil ont terminé à la huitième place sur dix équipes. En établissement, Maelan Christ, Basile Belle, Malo Audren et Camille Lemetayer se sont classés septièmes sur treize formations. Les compétiteurs plus un juge par équipe (Yann L'hostis et Joséphine Bocherde) étaient accompagnés par la collégienne Anna Simon, en tant que jeune reporter, et par trois professeurs, secondés par un parent d'élève, Benoît L'hostis. À noter que Joséphine Bocherde, en catégorie excellence, a obtenu sa

validation comme jeune juge officiel national.

« Nous sommes très contents du comportement de nos élèves, qui ont bien représenté le collège. Les plus expérimentés, qui connaissaient déjà ce niveau de compéti-

tion, ont fait profiter les plus jeunes de leur expérience », précisent les enseignants Sylvie Simon, Olivier Christ et Yann Guillouet, enchantés de l'excellente cohésion entre les différentes générations d'élèves, de la sixième à la troisième.



Les collégiens de Victoire-Daubié, soutenus par leurs accompagnateurs, ont défendu les couleurs de Plouzané au championnat de France UNSS de surf, à Lacanau (Gironde), du 21 au 23 mai 2024. Photo Victoire-Daubié